
namens der SPD-Fraktion bitte ich Sie, den folgenden Antrag den zuständigen
Gremien des Rates zur Beratung und Beschlussfassung zuzuleiten:

Die Verwaltung zeigt Möglichkeiten auf, den Edeka-Markt und die Bäckerei in Erp zu
erhalten. Alternativ stellt sie dar, wie die Nahversorgung in Erp nach einer
Schließung des Edeka-Marktes und der Bäckerei gesichert werden kann.
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